



CHARLES-Eugène **Boulay**

Le lundi 26 mars 1945 -Le mardi 18 février 2014

Au Centre de santé et de services sociaux de la Matapédia, le 18 février 2014, à l'âge de 68 ans et 11 mois est décédé monsieur Charles-Eugène Boulay, époux de madame Gisèle Marin. Il demeurait à Sayabec.

Il était le fils de feu monsieur Arthur Boulay et de feu madame Adélia Vaillancourt.

Outre son épouse Gisèle, monsieur Boulay laisse dans le deuil,

ses enfants: Sonia (Gaétan), Dany (Annie),

ses petits-enfants; Vanessa, Christopher, Alexandre, Laurie, Allan,

ses frères et sœurs: Noëlla (Jean-Marie), Jean-Noël (Denise), Lucille (Léopold), Claude (Rachel), Claudette (Maurice), Rachel (Denis), Guylaine (Bruno),

ses belles-soeurs: Pierrette (Jean-Yves), Noëlline (Ghislain), Léonie, Solange (Pierrot),

ses neveux, nièces, cousins, cousines ainsi que de nombreux parents et amis(es).

La famille recevra les condoléances à la

Maison commémorative familiale F O U R N I E R 1, Ave Marcheterre Sayabec

le vendredi 21 février 2014 de 14h à 17h et de 19h à 22h.

La célébration commémorative aura lieu en l'église de Sayabec le samedi 22 février 2014 à 14h.

Samedi jour de la célébration, la Maison commémorative ouvrira à compter de 12h.

L'inhumation aura lieu au cimetière Jardin de la paix de Sayabec au printemps.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à l'Association du cancer de l'Est du Québec par l'entremise de l'hôtesse au salon.

Association du cancer de l'est du Québec